

02.02.2015 - 11:10 Uhr

Krankenversicherer und Pharmaindustrie präsentieren am 17. Februar 2015 den sechsten gemeinsamen Medikamenten-Auslandpreisvergleich

Basel (ots) -

Sehr geehrte Damen und Herren

santésuisse und die Pharmaindustrie (vips und Interpharma) haben bereits zum sechsten Mal die schweizerischen Medikamentenpreise mit dem wirtschaftlich vergleichbaren Ausland (AT, DE, DK, FR, NL, UK) verglichen. In den Ergebnissen sind die Preissenkungsrunden der Jahre 2012, 2013 und 2014, in denen im Rahmen der dreijährlichen Überprüfung je ein Drittel der Medikamente der Spezialitätenliste (SL) überprüft wurde, berücksichtigt. Damit lässt sich nun erstmals aufzeigen, welche Auswirkungen die Überprüfung sämtlicher SL-Medikamente auf das Schweizer Preisniveau hat.

Der Auslandpreisvergleich basiert auf einer von allen Partnern akzeptierten Erhebungsmethodik und ermöglicht somit eine Diskussion der relevanten Aspekte des Themas Medikamentenpreise auf einer gemeinsamen Grundlage. Dies auch vor dem Hintergrund der jüngsten Wechselkursstürbulenzen.

Die Ergebnisse des Preisvergleichs werden an einer gemeinsamen Medienkonferenz vorgestellt, die durch Interpharma im Namen aller Projektpartner organisiert wird.

Gerne laden wir Sie ein zur Medienkonferenz am
Dienstag, 17. Februar 2015, 10.15 Uhr,
im Hotel Bellevue Palace, Bern, Salon Rouge.

In der Beilage finden Sie das Detailprogramm sowie einen Antworttalon. Wir danken Ihnen für Ihre An- oder Abmeldung bis zum Donnerstag, 12. Februar 2015 und freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen

Interpharma, vips, santésuisse

Kontakt:

Interpharma, Postfach, Petersgraben 35, CH 4009 Basel
(T) +41 61 264 34 00, (F) +41 61 264 34 01
samuel.enderli@interpharma.ch, www.interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100767994> abgerufen werden.